

CONSEJO DE EVALUACIÓN DEL DESARROLLO SOCIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

INFORME SOBRE PASIVOS CONTINGENTES

DURANTE DEL 1ro. ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2019 DEFINITIVO, EL CONSEJO DE EVALUACIÓN DEL DESARROLLO SOCIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO NO PRESENTÓ REGISTRO EN CUENTA DE PASIVOS CONTINGENTES.

“Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor”.



L.C. Catalina Merceda Marcelo
Contador Asistente



Mtra. Ximena Bustamante Morales
Directora de Administración y Finanzas